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ACTA No. 275 

= = = En la ciudad de Colima, capital del Estado del mismo nombre, siendo las once 
horas con diez minutos del día diecisiete de diciembre de dos· mil veinte, se 
reunieron de manera virtual los miembros del Honorable Consejo Universitario, con 
el objeto de celebrar la Sesión Extraordinaria convocada para esa fecha.- - - - - - - -
= = = A la hora indicada, hace uso de la voz el Maestro en Administración José 
Eduardo Hernández Nava, Presidente del Consejo y dice: "Muy buenos días tengan 
todos y todas ustedes, gracias por atender el citatorio para esta Sesión 
Extraordinaria del Honorable Consejo Universitario, agradezco la presencia del 
Secretario General del Sindicato Único de Trabajadores de la Universidad de 
Colima; Licenciado Luis Enrique Zamorano Manríquez; saludo también al estudiante 
Joel Nino Jr., Presidente de la Federación de Estudiantes Colimenses; a la 
Delegada de Colima, Maestra Priscilia Juliana Alvarez Gutiérrez, a quien le he 
solicitado me auxilie en el desarrollo de esta sesión, de conformidad con el artículo 
siete del Reglamento Interior del Honorable Consejo Universitario, a todos los 
consejeros universitarios que esta mañana, desde sus planteles, cumplen con la 
importante responsabilidad de representar el espacio universitario donde estudian 
o trabajan. Para iniciar los trabajos de esta Sesión Extraordinaria, pongo a su
consideración el citatorio de fecha catorce de diciembre de dos mil veinte, cuyo
contenido es el siguiente: Número uno, lectura del orden del día; número dos, lista
de presentes; número tres, instalación legal del Honorable Consejo Universitario;
número cuatro, toma de protesta a nuevos consejeros universitarios; número cinco,
lectura y, en su caso, aprobación del Acta número doscientos setenta y cuatro del
Honorable Consejo Universitario, correspondiente a Sesión Extraordinaria del día
veintitrés de octubre de dos mil veinte; número seis, asuntos motivos de la sesión:
inciso a) propuesta, y en su caso aprobación, para la integración de la Comisión de
Glosa del Informe Anual que presentará a este Órgano el Maestro en Administración
José Eduardo Hernández Nava, Rector de la Universidad de Colima; inciso b)
entrega del Informe Anual a la Comisión de Glosa, para la elaboración del Dictamen
que presentará al pleno del Consejo Universitario en la Sesión Solemne del Informe
de Labores del Rector; inciso c) lectura, y en su caso aprobación de: Acuerdo
número cinco de dos mil veinte, por el que se crea el plan de estudios de la
Especialidad en Administración y Docencia de los Servicios de Enfermerla en la
Facultad de Enfermería; Acuerdo número seis de dos mil veinte, por el que se crea
el plan de estudios de la Especialidad en Urgencias Médico-Quirúrgicas en la
Facultad de Medicina; Acuerdo número siete de dos mil veinte, por el que actualiza
el plan de estudios de la Especialidad en Medicina Interna en la Facultad de
Medicina; Acuerdo número ocho de dos mil veinte, por el que actualiza el plan de .
estudios del Doctorado en Ciencias Sociales en la Facultad de Ciencias Políticas y
Sociales; Acuerdo número nueve de dos mil veinte, por el que se crea el plan de
estudios de la Maestrla en Ingeniería Aplicada en la Facultad de Ingeniería
Mecánica y Eléctrica y en la Facultad de Ingeniería Electromecánica; Acuerdo
número diez de dos mil veinte, por el que se crea el plan de estudios del Doctorado
lnterinstitucional de Economía Social Solidaria en la Facultad de Economía; número
siete: clausura de la sesión, solicito a la Delegada registre la votación respectiva".
Toma la palabra la Delegada y dice: "Gracias, buenos días, pongo a consideración
de este Consejo la aprobación del orden del día, sírvanse levantar su mano quien
esté a favor de dicha aprobación, recordándoles que deben mantenerla así hasta
terminar el recuento de los votos, listo, se aprueba el orden del día con trescientos
diez votos a favor, adelante Consejero Presidente". Se anexa el orden del dla al
apéndice del Libro de Actas como anexo número uno.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
= ==Toma la palabra el Presidente y dice: "Para dar cumplimiento al punto dos Y
tres del orden del día, y de acuerdo con la información recibida desde cada uno de
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los planteles de la Institución, contamos con una asistencia del ochenta y uno punto 
quince por ciento del total de los integrantes de este Honorable Consejo, existiendo 
quórum legal, por lo que solicito a los presentes ponerse de pie, y siendo las once 
horas con dieciocho minutos del día diecisiete de diciembre del dos mil veinte, 
declaro iniciados los trabajos de esta Sesión Extraordinaria, estando seguro que las 
decisiones que aquí se tomen, serán para la unidad y fortalecimiento de la 
Universidad de Colima, muchas gracias". Se anexa lista de asistencia al apéndice 
del Libro de Actas como anexo número dos.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
= = = Continúa diciendo: "Para atender lo señalado en el punto cuatro del orden del 
día, solicito a los Consejeros Propietarios y Suplentes que fueron electos en el mes 
de noviembre del presente año, se pongan de pie para proceder a la toma de 
protesta respectiva. Puestos todos de pie el Presidente dice: ¿Protestan guardar y 
hacer guardar la Ley Orgánica de la Universidad de Colima y los Reglamentos que 
de ella emanen, y desempeñar el cargo de Consejero Universitario, mirando en todo 
momento por el bien, legalidad y unidad de la Universidad de Colima?", contestan 
los Consejeros: "Sí protesto", continúa diciendo el Presidente: "Si así lo hicieran, 
que la comunidad universitaria se los reconozca, y si no, se los demande, gracias. 
Como Presidente de este Consejo, les damos la más cordial bienvenida al máximo 
Órgano de Gobierno de la Universidad de Colima, a partir de esta fecha y como lo 
establece la normativa institucional, desempeñarán tan importante responsabilidad 
por dos años. Antes de iniciar con los asuntos motivos de la sesión, quiero 
agradecer a todos los consejeros: estudiantes y profesores, por el extraordinario 
esfuerzo que han realizado para asistir a esta sesión en cada uno de sus planteles, 
su presencia y probada responsabilidad son indispensables para atender temas 
vitales para la gobernabilidad de la Universidad de Colima".- - - - - - - - - - - - - - - - -
= = = Continúa diciendo el Presidente: "Para desahogar lo señalado en el punto 
cinco del orden del día, que refiere la lectura y, en su caso, aprobación del Acta 
número doscientos setenta y cuatro del Honorable Consejo Universitario, 
correspondiente a Sesión Extraordinaria del día veintitrés de octubre de dos mil 
veinte, en mi representación la Maestra Priscilia Juliana Álvarez Gutiérrez, Delegada 
de Colima, dará lectura a el Acta referida, haciendo de su conocimiento que una vez 
que sea aprobada, se puede consultar en la página principal de nuestra Institución, 
en el apartado de la Gaceta Rectoría, Órgano del Gobierno de la Universidad de 
Colima". Toma la palabra la Delegada y procede a dar lectura al mencionado 
documento y al finalizar el Presidente dice: "Quiero actualizar a las once cuarenta y 
cinco horas el porcentaje de asistencia del o.chenta y tres punto cincuenta y uno por 
ciento con trescientos diecinueve consejeros asistentes, solicito a la Delegada 
registre la votación respectiva". Toma la palabra la Delegada y dice: "Pongo a 
consideración de este Consejo la aprobación del Acta número doscientos setenta y 
cuatro del Honorable Consejo Universitario correspondiente a Sesión Extraordinaria 
del día veintitrés de octubre del dos mil veinte, iniciaré con votos en contra, les 
recuerdo que mantengan su mano levantada hasta que dé la indicación, 
posteriormente abstenciones y al finalizar votos a favor, votos en contra, favor de 
levantar su mano, hay cero votos en contra, abstenciones, recordándoles que 
solamente votan los consejeros propietarios o los suplentes en caso de que el 
propietario no esté, el resto por favor abstenerse, se registra una abstención, por 
favor quien este por la afirmativa de la aprobación del Acta doscientos setenta y 
cuatro favor de levantar su mano, gracias, se aprueba con trescientos dieciocho 
votos a favor y una abstención". Se anexa Acta al apéndice del Libro de Actas como 
anexo número tres. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
= = = Toma la palabra el Presidente y dice: "Continuando con el orden del día, 
pasamos al inciso a) del punto seis, referente a los asuntos motivos de la sesión, 
con fundamento en los Artículos diez y veintisiete del Reglamento Interior del 
Honorable Consejo Universitario, que a la letra dice: "Cada comisión estará formada 
por siete miembros, designados por el Consejo Universitario a propuesta del Rector 
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de la Universidad", pongo a su consideración los siguientes nombres para la 
integración de la Comisión de Glosa, quienes deberán revisar los contenidos del 
documento correspondiente y presentar el Dictamen en la Sesión Solemne del 
quince de enero de dos mil veintiuno en la que rendiré el Cuarto Informe de Labores 
de mi Segundo Periodo Rectoral: Doctora Genoveva Amador Fierros, Directora 
General de Relaciones Internacionales y Cooperación Académica; Doctora Susana 
Aurelia Preciado Jiménez, Directora General de Educación Superior; Doctora 
Rossana Tamara Medina Valencia, Directora de la Facultad de Ciencias de la 
Educación; Maestro Jorge García Pérez, Director del Bachillerato dieciséis; 
Licenciado Luis Enrique Zamorano Manríquez, Secretario General del Sindicato 
Único de Trabajadores de la Universidad de Colima; Marcos Buenrostro Jr., por la 
Federación de Estudiantes Colimenses; Viridiana Barragán Medina, Estudiante de 
la Facultad de Contabilidad y Administración Colima, solicito a la Delegada registre 
la votación respectiva". Hace uso de la voz la Delegada y dice: "Pongo a 
consideración de este Consejo la integración de la Comisión de Glosa del Informe 
Anual del Maestro José Eduardo Hernández Nava, Rector de la Universidad de 
Colima, votos en contra favor de levantar su mano, se registra un voto en contra, 
quien esté por la abstención favor de levantar su mano, no se registran 
abstenciones, enseguida los que estén por la afirmativa de la integración de esta 
Comisión, muchas gracias, le informo Consejero Presidente que se aprueba la 
integración de la Comisión de Glosa con trescientos dieciocho votos a favor y un 
voto en contra". Toma la palabra el Presidente y dice: "A continuación, procederé a 
tomar la protesta a la Comisión de Glosa: ¿Protestan guardar y hacer guardar la 
Ley Orgánica de la Universidad de Colima y los Reglamentos que de ella emanen, 
y como integrantes de la Comisión de Glosa, conducirse con la mayor transparencia 
y ética posible en beneficio de nuestra Institución?", Contestando los integrantes de 
la Comisión al unísono: "Sí, protesto". Continúa el Presidente diciendo: "Si así lo 
hicieran, que la comunidad universitaria se los reconozca y si no, que se los 
demande". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
= = = Nuevamente interviene el Presidente y dice: "Para dar cumplimiento al inciso 
b} del punto seis del orden del día, a los universitarios que han sido designados por
este Consejo como integrantes de la Comisión de Glosa, hago entrega del Informe
Anual de Labores que presentaré a este Honorable Consejo Universitario el quince
de enero del dos mil veintiuno.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
= = = El Presidente continúa diciendo : "Pasamos al inciso c} del punto seis, que 
trata sobre la lectura y en su caso aprobación de Acuerdos, para desahogar el 
siguiente punto del orden del día, pongo a la consideración de este Consejo, el 
Acuerdo número cinco de dos mil veinte, por el que se crea el plan de estudios de 
la Especialidad en Administración y Docencia de los Servicios de Enfermería en la 
Facultad de Enfermería, para lo cual solicito a la Delegada proceda a darle lectura." 
Toma la palabra la Delegada y procede a dar lectura al Acuerdo y al finalizar el 
Presidente le solicita registrar la votación respectiva. La Delegada dice: "Quienes 
estén en contra del Acuerdo levanten su mano, no se registran votos en contra, 
quienes estén a favor de la abstención, se registra una abstención, quienes estén a 
favor, gracias, le informo Consejero Presidente que es aprobado el Acuerdo con 
trescientos dieciocho votos a favor, una abstención, cero en contra. Se agrega 
Acuerdo al apéndice del Libro de Actas como anexo número cuatro.- - - - - - - - - -
= = = Toma la palabra el Presidente y dice: "Para desahogar el siguiente punto del 
orden del día, pongo a la consideración de este Consejo Acuerdo número seis de 
dos mil veinte, por el que se crea el plan de estudios de la Especialidad en Urgencias 
Médico-Quirúrgicas en la Facultad de Medicina, por lo que solicito a la Maestra 
Priscilia Juliana Alvarez Gutiérrez proceda a darle lectura". Nuevamente interviene 
la Maestra Alvarez Gutiérrez y procede a dar lectura al referido Acuerdo, al finalizar 
el Presidente le solicita proceda a levantar la votación. Toma la palabra la Delegada 
y dice: "Les pido que quien esté en contra levanten su mano, no hay votos en contra, 
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abstenciones, no hay abstenciones, quienes estén a favor, le informo Consejero 
Presidente que es aprobado el Acuerdo número seis por unanimidad, es decir con 
trescientos diecinueve votos a favor". Se agrega Acuerdo al apéndice del Libro de 
Actas como anexo número cinco. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
= = = Nuevamente interviene el Presidente y dice: "Para desahogar el siguiente 
punto del orden del día, pongo a la consideración de este Consejo, Acuerdo número 
siete de dos mil veinte, por el que actualiza el plan de estudios de la Especialidad 
en Medicina Interna en la Facultad de Medicina, le agradezco a la Delegada me 
apoye con la lectura del documento". Hace uso de la voz la Delegada y procede a 
dar lectura al citado Acuerdo, al finalizar el Maestro Hernández Nava le solicita 
registre la votación respectiva. La Maestra Álvarez Gutiérrez dice: "Les pido a 
quienes estén en contra del Acuerdo levanten su mano, no se registran votos en 
contra, abstenciones, no se registran abstenciones, los que estén por la afirmativa V /
favor de levantar su mano, le informo Consejero Presidente que se aprueba el 
Acuerdo por unanimidad, es decir con trescientos diecinueve votos a favor''. Se 
agrega Acuerdo al apéndice del Libro de Actas como anexo número seis.- - - - - -
= = = Enseguida el Presidente dice: "Para desahogar el siguiente punto del orden 
del día, pongo a la consideración de este Consejo, Acuerdo número ocho de dos 
mil veinte, por el que actualiza el plan de estudios del Doctorado en Ciencias 
Sociales en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, en mi representación, la 
Delegada dará lectura al Acuerdo". Inmediatamente la Delegada procede a dar 
lectura al citado documento y al concluir su lectura el Presidente le solicita proceda 
a registrar la votación respectiva. Hace uso de la voz la Delegada diciendo: "Pido 
por favor quien tenga voto en contra favor de levantar su mano, no se registran votos 
en contra, abstenciones favor de levantar su mano, no se registran abstenciones, 
quienes estén a favor levanten su mano, se aprueba el Acuerdo por unanimidad, es 
decir con trescientos diecinueve votos a favor''. Se agrega Acuerdo al apéndice del 
Libro de Actas como anexo número siete.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - = =

= Nuevamente interviene el Presidente y dice: "Para desahogar el siguiente punto 
del orden del día, pongo a la consideración de este Consejo, el Acuerdo número 
nueve de dos mil veinte, por el que se crea el plan de estudios de la Maestría en 
Ingeniería Aplicada en la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica y en la 
Facultad de Ingeniería Electromecánica, proceda Delegada a la lectura del 
documento". La Delegada enseguida procede a dar lectura al referido documento y 
al finalizar el Presidente del Consejo le solicita registrar la votación respectiva. Al 
intervenir la Delegada dice: "Quienes estén en contra del Acuerdo favor de levantar 
su mano, no se registran votos en contra, quien esté por la abstención del Acuerdo 
referido favor de levantar su mano, no se registran abstenciones, quienes estén por 
la afirmativa favor de levantar su mano, queda aprobado por unanimidad con 
trescientos diecinueve votos a favor''. Se agrega Acuerdo al apéndice del Libro de 
Actas como anexo número ocho.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
= = = Nuevamente toma la palabra el Presidente y dice: "Para desahogar el siguiente 
punto del orden del día, pongo a la consideración de este Consejo Acuerdo número 
diez de dos mil veinte, por el que se crea el plan de estudios del Doctorado 
lnterinstitucional de Economía Social Solidaria en la Facultad de Economía, le 
solicito a la Delegada por favor dé lectura al documento". Enseguida la Delegada 
procede a dar lectura al mencionado documento y al finalizar el Presidente le solicita 
registrar la votación respectiva. Al hacer uso de la voz la Maestra Álvarez Gutiérrez 
dice: "Quien esté en contra de la aprobación del referido Acuerdo levanten su mano, 
no hay votos en contra, abstenciones para el Acuerdo referido, se registra una 
abstención, votos a favor, se aprueba el Acuerdo con trescientos dieciocho votos a 
favor y una abstención, adelante Consejero Presidente". Se agrega Acuerdo al 
apéndice del Libro de Actas como anexo número nueve. - - - - - - - - - - - - - - - - - -
= = = Interviene el Maestro Hernández Nava y dice: "Finalmente, pasamos al punto 
siete del orden del día, que es la clausura de la sesión, por lo que les solicito ponerse 
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de pie y siendo las doce horas con cincuenta y nueve minutos del día diecisiete de 
diciembre del dos mil veinte, declaro clausurados los trabajos de este Consejo 
Universitario, no habiendo más asuntos que tratar, agradezco su presencia e interés 
en las deliberaciones de este Consejo, va--we--c:on ello confirman que el mandato 
conferido por estudiantes y profe res, lo llev a cabo con la más alta 
responsabilidad. Muchas gracias". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
= = = Se levanta la presente ta para constanci que firman el Maestro en 
Administración José Eduardo H nández Nava, en s carácter de Presidente y la 
Maestra Priscilia Juliana Álvarez Gutiérrez, Delegad de Colima, como Secretario 
del mismo Órgano de Gobierno.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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